

Jochen Kupp

Ihr Vertreter für den Kreistag.

Geboren: 9. September 1968 in Schönesseiffen Familienstand:
seit 1994 verheiratet

Familie: Edith Kupp geb. Schiesberg, 54 Jahre
Philipp Kupp, 21 Jahre

Beruf: Diplom-Wirtschaftsjurist / Betriebswirt
Verbandsvorsteher / Geschäftsführer des Berufsbildungszentrums Euskirchen (BZE)

Hobbies: Kommunalpolitik, Vereinsarbeit (derzeit 1. Vorsitzender des Bürgervereins Schönesseiffen e.V.)
Fußball, Fahrrad fahren

Ich möchte Sie gerne in der kommenden Wahlperiode im Kreistag Euskirchen vertreten. Meine Schwerpunkte sind die Bildungs- und Finanzpolitik, sowie die Schaffung von modernen Infrastrukturen für unsere Region.

Sprechen Sie mich unter der u.a. Kontaktadresse an - ich werde mich gerne um Ihre Anliegen kümmern und freue mich auf Ihre Anregungen.



CDU

Schleiden - Politik wird
vor Ort gemacht.



Am 13.09.2020
wählen gehen!

CDU Schleiden

Jochen Kupp
Zum Knopp 6
53937 Schleiden
Tel.: 02485-911511
Mobil: 0176-86911511
jochen.kupp@t-online.de



Stefan Groß

*Engagiert *Zielstrebig *Bürger nah

Stefan Groß

Ihr Kandidat für den Stadtrat

Liebe Bürger*innen aus Olef,

mein Name ist Stefan Groß, ich bin 39 Jahre alt und ein "Olefer Jung".

Vor 10 Jahren haben wir unser Haus in Olef gebaut und ich bin sehr froh darüber, dass auch meine Kinder in meinem Heimatort aufwachsen können. Beide haben den Olefer Kindergarten besucht und gehen jetzt in Schleiden zur Grundschule.

Ich arbeite als Softwareentwickler bei der Firma Stocko. In den letzten 15 Jahren konnte ich beruflich viele Projekte realisieren. Nun möchte ich meine Erfahrung nutzen, um die in Olef anstehenden Themen gemeinsam mit der Verwaltung voran zu treiben und im Stadtrat die Interessen unseres Orts zu vertreten.

Es ist an der Zeit, dass sich in Olef wieder mehr bewegt.

Unser Dorfplatz ist marode, für unseren Kindergarten brauchen wir dringend eine Lösung und es fehlt an Wohnraum für junge Familien. Ich kandidiere für den Stadtrat, um mich für Sie diesen Herausforderungen zu stellen.

Gemeinsam mit einem motivierten Team haben wir in den letzten Monaten viele Projekte auf unseren beiden Spielplätzen und am Bolzplatz durchgeführt. Dazu haben wir spontan die Spielplatzinitiative Johannesweg gegründet. Neben meiner tatkräftigen Hilfe vor Ort war ich Bindeglied zu Bürgermeister und Verwaltung und haben zudem die Kooperation von unseren ehrenamtlichen Kräften und dem Bauhof koordiniert. In der Spielplatzinitiative Lützenberg bin ich übrigens bereits seit Jahren aktiv. Ich möchte die Gemeinschaft und den Zusammenhalt im gesamten Ort wieder stärken!

Die CDU-Fraktion hat im Januar 2020 nochmals einen Antrag zur Vorziehung der Sanierung unseres Dorfplatzes gestellt, nachdem die Sanierung vor Jahren von FDP, SPD, B90-Grüne und UWV im Rat verhindert wurde. Enthalten war in unserem Antrag die Frage nach Fördergeldern und uns wurden erfreulicherweise bis zu 250.000 € in Aussicht gestellt. Wir kämpfen dafür, dass die Sanierung nun endlich durchgeführt wird, und das komplett auf die Anliegerbeiträge verzichtet werden kann.

Jungen Familien fehlt es im Stadtgebiet an Baugrund. Ich setze mich daher für die Erschließung des Baugebietes Sittard ein. Besonders am Herzen liegt mir auch der Erhalt des Kindergartenstandortes Olef. Der Stadtrat hat vor Monaten ein Konzept für den Neubau beschlossen, doch die Errichtung auf dem dafür vorgesehenen Grundstück scheint mittlerweile nicht mehr realisierbar zu sein. Ich werde für eine Lösung des Problems im Sinne unserer Kinder kämpfen.

Gerne stehe ich für persönliche Gespräche zur Verfügung! Nur gemeinsam können wir Olef noch schöner und lebenswerter machen. Für Fragen, Ideen aber auch Kritik habe ich immer ein offenes Ohr. Melden Sie sich!

Bitte schenken Sie mir Ihr Vertrauen und geben Sie mir am 13. September Ihre Stimme.

Stefan Groß

Geboren: 22. April 1981 in Simmerath
Anschrift: Bruchheck 14, Olef
Tel.: 0157-32555658 / 02445-851576
E-Mail: gross_eifel@web.de

Familienstand: seit 2011 mit Bianca Groß, geb. Berners verheiratet
Kinder: Lilly Groß, 9 Jahre, Nick Groß, 6 Jahre

Beruf: Softwareentwickler im Maschinenbau
Hobbies: Familie und Freunde, Radsport, Wandern, Camping

Ernst Jany

Liebe Mitbürger*innen aus Olef,

ich möchte mich herzlich bedanken, für das Vertrauen, das Sie mir in den letzten 16 Jahren entgegengebracht haben. Es war mir eine Freude, mich als Ortsvorsteher und Ratsmitglied für Sie einzusetzen. Bitte schenken Sie dieses Vertrauen auch Stefan Groß, damit er für unser schönes Olef im Stadtrat gute Arbeit leisten kann.

Ich werde Stefan Groß unterstützen und ihm mit Rat und Tat zur Seite stehen. Sprechen Sie mich ruhig an, wenn ich helfen kann

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr Ernst Jany

